

Strahlend scheint die Sommersonne,  
als die kleine Putzkolonne  
nun den Dorfeingang passiert  
und zum Ökihof marschiert.

Dann geht es ans Aussortieren,  
Sichten und ans Deponieren;  
Glas zu Glas auf jeden Fall,  
und die Büchsen zum Metall.

Was gut brennt wie alte Besen,  
und man reichlich aufgelesen,  
Karton, Pappe und Papier  
kommt auf diesen Stapel hier.

Kaum ist alles auf dem Haufen,  
kommt der Leiter hergelaufen.  
«Globi, komm», spricht er zu ihm,  
«uns verlangt ein Fernsehteam!»

«Globi, könntest du uns sagen,  
was sich heute zugetragen,  
was ihr Felsenputzer macht?»,  
fragt Reporterin Frau Nacht.

Bald wird alles übertragen.  
Globi schildert sehr beschlagen,  
was an dieser Putzerei  
wichtig und besonders sei.

